

日本共産党

# 中井まさとも使い

2020年  
1月号  
No.069

発行責任  
日本共産党  
前香芝市議員  
中井政友  
香芝市五位堂  
4-290-4  
ma36sa83@kcn.jp  
090-3869-9204

## 第28回党大会 終える

要旨

綱領一部改定案



第一決議案



第二決議案



## 謹賀新年

本年も何卒よろしく  
お願いいたします。



年明け早々  
京都市長選挙

福山和人さんの支援に  
行きました。

お知り合いの方がおられま  
したら、ぜひ、福山さん支援  
を呼び掛けてください。

「福が来る福山さん」を  
よろしく、お願いします。



二月二日投票で京都市長選挙  
が行われます。私は、京都に  
縁があり(龍谷大卒)、香芝市  
党委員会のバックアップを得  
て1/4~1/20まで、京都伏  
見地域(龍谷大学周辺)に派遣  
されました。来年の香芝市長  
選挙の参考になればという思  
いも含んで、参加いたしまし  
た。参加して感じたことは  
◎地域要求掘り起こしの量、  
質、密度の濃さ。  
◎市民との連帯と信頼の深さ  
です。  
さらに、三度にわたる補強  
でマニフェストは今、選挙戦  
の宝物と言われ、大いに重  
宝、活用されています。

『つなぐ京都2020』会の運  
営も地域民家で行われ。各種  
団体から結集して選挙戦の各  
場面で活躍されています。  
当然ながら党の勢いがあり、  
世代交代も進んでいて、伏見  
区4名の市議のうち3名が  
30歳代、府議も30歳代の方  
でした。  
告示後の会議では府委員会  
の幹部だけでなく、関西や中  
央からも多くの幹部の方々が  
応援に来られ、なんととして  
も、京都市政の奪還をめざし  
野党共闘で京都から日本の政  
治を変える選挙にしたいと訴  
えました。  
伏見地区委員長は「伏見でい  
つも、逆転されている」だか  
ら、宣伝と対話で飛躍を作り  
出し。投票率を上げ、現職に  
勝てる隙のない選挙戦に。  
と訴えていました。

自公陣営では「このままで  
は、市役所に赤旗が立つ」  
と反共攻撃。  
その反撃に

現市長は三期目、市民生活  
の改善には繋がっていない、  
やる気がないなら市長を変え  
るしかない。市の予算の1%  
で、市民生活の四つの分野に  
応援のできるパッケージ案を  
提案している。必要なのは保  
育所だ。と切り返していま  
す。

若者向けには

### 【SNSの活用】

LINEを使った後援会ニ  
ユースやオルグ団グループの  
交流など、先進の選挙戦を体  
験させていただきました。

福山 和人  
LINE公式



最新情報を  
お届けします  
お申し込み  
かんたん登録  
QRコードで

関心のある方はQRコード  
で登録してみてください。

綱領は  
・ 発達した資本主義国での社  
会変革は、社会主義、共産主  
義への大道である。  
・ 人間の豊かな個性の発展が  
発達した資本主義国での社会  
変革の豊かな条件のひとつで  
ある。  
・ 相手から学ぶ姿勢を大切  
に、相互の多様性を尊重して  
力を合わせよう。  
・ 現在の中国について、社会  
主義を目指す国とは言えなく  
なった。